

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur atas kehadiran Allah SWT, atas berkah dan limpahan rahmat-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul “Kepuasan Pernikahan Pada Suami Dari Istri Pengidap Bipolar”. Tugas Akhir ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Psikologi Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa terselesaikannya Tugas Akhir ini tidak lepas dari bantuan, motivasi, bimbingan dan doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa hormat dan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Nurul Adiningtyas, M.Psi, Psikolog sebagai dosen pembimbing yang memberikan arahan dan bimbingan kepada Penulis atas setiap permasalahan dan kesulitan yang dihadapi dalam proses penyelesaian skripsi ini. Penulis juga ingin menyampaikan permohonan maaf jika selama berlangsungnya kegiatan bimbingan ada kata-kata dan sikap yang kurang berkenan di hati.
2. Kedua orang tua, Cheviharti (mamah) selaku investor utama yang selalu memenuhi kebutuhan perkuliahan peneliti, membesarkan, mendidik, dan memberikan kasih sayang dan Alm. Agus suchayo (papah) yang selalu menjaga peneliti dari atas. Serta Achensya Novia Agustin (kakak) dan Viyona Sekar Ayu (adik) yang selalu memberi semangat dan menemani peneliti begadang di malam hari guna mengerjakan penelitian ini.

3. Teman-teman seperjuangan selama proses perkuliahan yang selalu setia mendorong dan memberi *support* kepada peneliti M. Reza Annas, Ulfa Rizky Aullia, Lusyana Sujianto, Citra Lestari, Nadya, Hardheana Pridamayuna dan teman-teman yang selalu membantu dalam proses penyusunan tugas akhir ini.
4. Teman-teman *Too Bad to Being Good* Shannon Michelle, Raras Sita, dan Puteh Rizky yang selalu mendorong dan mengingatkan peneliti untuk mengerjakan tugas akhir ini. Aulia Rahmayani dan Bintang Utami aka Tatang telah membantu peneliti untuk mencari responden.
5. Seluruh responden yang telah bersedia membantu dan meluangkan waktu dalam melakukan wawancara.
6. Bayu Wima Nugraha yang tak pernah lelah untuk mendengarkan keluh kesah peneliti selama proses penelitian tugas akhir ini. Memberikan dukungan kepada peneliti dan selalu *standby* 24 jam untuk peneliti.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang disebabkan oleh kelalaian dan keterbatasan waktu, tenaga, juga kemampuan dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu peneliti mohon maaf apabila terdapat banyak kekurangan dan kesalahan. Peneliti berharap Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membutuhkannya.

Jakarta, 28 Januari 2020

Penulis